

Спецификация № Specification №	18с	Вариант: Edition:	00	Действительно с: Valid from:	01.06.18	Утверждено: Approved by:	Веселова О.В
-----------------------------------	-----	----------------------	----	---------------------------------	----------	-----------------------------	--------------

СПЕЦИФИКАЦИЯ НА ПРОДУКТ		PRODUCT SPECIFICATION	
Наименование продукта	Ацесульфам калия E950	Product name	Acesulfame potassium E950
Коммерческое название	-	Trade name	-
Тип	-	Type	-
ОРГАНОЛЕПТИЧЕСКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ		ORGANOLEPTIC CHARACTERISTICS	
Внешний вид	Мелкие кристаллы	Appearance	Small crystals
Цвет	От бесцветного до белого	Color	From colorless to white
Вкус	Свойственный данному продукту, без посторонних привкусов	Taste	Typical for this type of product, without foreign tastes
Запах	Без запаха	Odor	Without odor
Коэффициент сладости (в N раз слаще сахарозы)	200	Sweetness coefficient (N times sweeter than sucrose)	200
ФИЗИКО-ХИМИЧЕСКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ		PHYSICAL-CHEMICAL PROPERTIES	
Содержание основного вещества, %	99,0-101,0	Assay, %	99,0-101,0
Массовая доля влаги, %, не более	1,0	Moisture, %, not more than	1.0
Массовая доля продукта размером: более 1,0 мм, % от 0,5 до 1,0 мм, %, не более менее 0,5 мм, %, не менее	не допускается 40% 60%	Particle size: more than 1.0 mm,% from 0.5 to 1.0 mm,%, no more less than 0.5 mm,%, not less	not allowed 40% 60%
Растворимость	Хорошо растворим в воде	Solubility	soluble in water
Посторонние примеси	не допускаются	Foreign impurities	not allowed
ТОКСИЧНЫЕ ЭЛЕМЕНТЫ (В соответствии с ТР ТС 029/2012 Приложение 28)		TOXIC DATA	
Свинец, мг/кг, не более	1,0	Lead, mg / kg, not more	1,0
УПАКОВКА, ХРАНЕНИЕ		PACKAGE, STORAGE	
Упаковка Картонные короба с внутренним полиэтиленовым вкладышем или другие виды упаковки, обеспечивающие сохранность продукта при его транспортировке.		Package Carton boxes with inner polyethylene liner or other packaging to ensure product safety during transportation.	
Маркировка Обязательная с указанием: – наименования продукта, – наименования и местонахождения (адрес, включая страну) изготовителя, – состава продукта (кроме продукции, состоящей из одного компонента), – даты изготовления,		Marking Mandatory stating: – name of the product, – name and location (address, including country) of the manufacturer, – content of the product (except for products consisting of one component), – date of manufacture,	

Спецификация № Specification №	18с	Вариант: Edition:	00	Действительно с: Valid from:	01.06.18	Утверждено: Approved by:	Веселова О.В
-----------------------------------	-----	----------------------	----	---------------------------------	----------	-----------------------------	--------------

– срока годности, – номера партии, – массы нетто, массы брутто (или массы тароупаковки), – условий хранения. Примечание: маркировка должна быть также на русском языке		– expire date, – batch number, – net weight, gross weight (or mass of package) – storage conditions. Note: The marking should also be in Russian	
Срок годности	24 месяца с даты производства, в закрытой оригинальной упаковке при рекомендованных условиях хранения.	Shelf life	24 months from the date of production, in unopened original packaging under recommended storage conditions.
Продукт не должен содержать генетически модифицированные источники пищи.		The product must not contain genetically modified food sources.	
Примечание: Груз должен поступать с сопроводительными документами, а именно: – свидетельством о государственной регистрации / декларацией о соответствии, – удостоверением качества и безопасности / сертификатом анализа и спецификацией на продукт. Остаточный срок годности товара при поставке должен составлять не менее 2/3 от установленного на данный вид.		Note: Products should be accompanied with the following documents: – certificate of state registration / Declaration of Conformity, – certificate of quality and safety / certificate of analysis and specification of the product. Remaining shelf life of the products when delivered should be at least 2/3 of the established for this product type.	

ПОКУПАТЕЛЬ/ BUYER:

ПОСТАВЩИК/SUPPLIER:

_____/Прохорычева К.Ю./

М.П.

_____/

М.П.